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Soppressione Eurostar Frecciabianca, Musso: “Il problema
va risolto”
di Redazione
10 Dicembre 2011 – 8:03

Genova. Enrico Musso, candidato indipendente alla carica di sindaco di Genova, risponde
all’appello  lanciato  dal  Comitato  Es  35261  contro  la  soppressione  dell’Eurostar
Frecciabianca  annunciata  da  lunedì  12  dicembre.

“Ancora una volta i pendolari liguri sono colpiti duramente dai tagli di Trenitalia e dalla
passività della Regione. Il problema va risolto con contratti di servizio che garantiscano un
trasporto legato alla domanda. Solo con la liberalizzazione dei trasporti anche ferroviari si
potrà dare finalmente un servizio migliore che tenga conto delle esigenze turistiche della
nostra regione e soprattutto delle migliaia di pendolari  liguri  che ogni giorno devono
prendere il treno per recarsi al lavoro. Non è possibile che i nostri lavoratori si trovino
costretti a dover pensare a licenziarsi perché non c’è più un treno che li porti sul posto di
lavoro”.
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